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Áries 21/03 a 20/04
É uma semana para focar no trabalho e na ro-
tina, ariano. Organize a sua agenda cuidando 
para não se sobrecarregar. A saúde também está 
em pauta e pede uma atenção extra, seja fazen-
do exames e marcando check-ups, seja modifi-
cando na rotina o que precisa ser mais saudável.
Touro 21/04 a 20/05
Sua criatividade tende a estar ampliada durante 
esse período, taurino, mas também a sua ansie-
dade pode estar redobrada. Procure se dedicar 
mais ao lazer, aos hobbies e momentos de des-
canso. Evite discutir com a família nesse perío-
do, pois as emoções estarão à flor da pele.
Gêmeos 21/05 a 20/06
A temática principal dessa semana é o seu lar e 
a sua família, geminiano. Pode ser que o clima 
esteja mais tenso ou que você tenha necessida-
de de resolver algum problema. Aproveite para 
solucionar as pendências e também faça algu-
mas pausas para descansar e aliviar o estresse.
Câncer 21/06 a 21/07
Esses dias pedem que você se comunique 
mais e melhor, canceriano, que coloque as 
suas ideias e esteja aberto a trocas intelectuais. 
Apenas evite levar demais para o lado pessoal 
e deixe a razão dominar os diálogos. Cuidado 
extra com investimentos financeiros ou gastos 
exagerados.
Leão 22/07 a 22/08
Essa é uma semana para resolver burocracias e 
se organizar melhor financeiramente, leonino. 
Na carreira é um bom período para rever acor-
dos e projetos e pensar se está alinhado com o 
que realmente deseja. Pode ser que você precise 
fazer algumas mudanças e essa semana é boa 
para isso.
Virgem 23/08 a 22/09
A fase da lua crescente mexeu bastante com 
você, virginiano, e pode ser que se sinta um 
pouco sobrecarregado. Aproveite para cuidar 
bem da saúde, do corpo e dos seus hábitos. Faça 
as pausas que precisar e se organize para que a 
rotina e o trabalho não pesem demais.
Libra 23/09 a 22/10
É uma semana mais introspectiva, libriano, e 
você precisa ter seus momentos de solitude e 
contemplação para acalmar a mente. Se já faz 
algum tipo de terapia é um bom momento para 
se aprofundar nesse autoconhecimento e não 
faz é uma boa hora para começar. Tenha aten-
ção também à saúde física.
Escorpião 23/10 a 21/11
Você pode sentir que seus amigos ou grupos dos 
quais faz parte estão demandando mais atenção 
e é importante não se sobrecarregar com o que 
não é seu. Na profissão e trabalho, atenção com 
as discussões e com decisões impensadas. É um 
momento em que os ânimos estão mais aflora-
dos.
Sagitário 22/11 a 21/12
É uma semana de demanda extra no trabalho, 
sagitariano, e você precisará se organizar para 
ter momentos de pausa também. O céu está ex-
plosivo e é bom baixar as expectativas do que o 
outro tem para oferecer neste momento. A fase 
é boa para ganhar mais intimidade dentro dos 
relacionamentos.
Capricórnio 22/12 a 20/01
É um bom momento para pensar sobre as suas 
crenças mais arraigadas e sua filosofia de vida, 
capricorniano. Esteja aberto a opiniões e visões 
diferentes das suas, elas podem contribuir para 
ampliar o seu olhar. Os hobbies e atividades 
que te tragam alegria serão boas válvulas de es-
cape nos dias mais tensos.
Aquário 21/01 a 19/02
Pode ser uma semana mais tensa dentro dos re-
lacionamentos íntimos, aquariano, e questões 
envolvendo dinheiro compartilhado podem ser 
a pauta das discussões. Evite ao máximo as bri-
gas durante esse período pois as emoções estão 
exaltadas. Procure estar mais recolhido em seu 
lar ou na companhia da família.
Peixes 20/02 a 20/03 
Uma semana mais tensa nos relacionamentos, 
pisciano. Procure evitar as discussões desne-
cessárias. Apesar de ser um bom período para 
comunicação em geral, o clima está bastante 
explosivo e a cautela deve fazer parte dos diá-
logos e acordos. Procure se dedicar a um hobby 
ou estar em meio à natureza para aliviar o es-
tresse.

‘Tarcísio Dória’ começa a ‘queimar’ terras 
públicas para fazendeiros com 90% de 

desconto; os premiados foram apoiadores 
do Governador na campanha

O governador do estado de São Paulo, 
“Tarcísio Dória” (Republicanos) - 

como vem sendo chamado carinhosamente 
pela mídia, em alusão as “atrocidades” pra-
ticadas pelo ex-governador João Dória, está 
atropelando ação no Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) que tenta barrar uma lei paulista 
que autoriza a liquidação de terras públicas. 
Enquanto a decisão não vem, “Tarcísio Dó-
ria” aproveita para promover essa “reforma 
agrária” às avessas. E concede desconto de 
até 90% para beneficiar fazendeiros aliados.
Para se ter uma ideia, entre os fazendeiros 
beneficiados, seis estão em Marabá Paulis-
ta, no Pontal do Paranapanema. Segundo 
reportagem da Folha de S.Paulo, uma das 
propriedades aptas à venda no município foi 
a fazenda São João, em posse da pecuarista 
Cláudia Tosta Junqueira, ativista da “regula-
rização fundiária”. O Diário Oficial mostra 
que a terra foi avaliada em R$ 20,1 milhões. 
Mas com o acordo permitido pela lei ques-
tionada na suprema corte, o valor definido é 
de R$ 4,4 milhões.
Ao todo, os imóveis somam 3.900 hectares 
e equivalem a 25 parques do Ibirapuera, 
e estão avaliados em R$ 64 milhões. O to-
tal dos descontos previstos, porém, soma R$ 
50 milhões, ou seja, proprietários teriam de 
desembolsar apenas R$ 14 milhões para pas-
sarem as terras para seus nomes, com paga-
mento parcelado a sumir de vista.
Ocupadas irregularmente há anos, essas ter-
ras pertencem ao estado e até agora o gover-
no não deu destinação. Ou seja, poderia ter 
destinado para programas de reforma agrá-
ria, mas preferiu não fazer. E sim beneficiar 

fazendeiros que, há anos, invadiram essas 
áreas com a complacência do poder púbico.
Ação no STF tem pareceres favoráveis da 
PGR e da AGU
A autorização para a venda com esses des-
contos veio com aprovação da Lei 17.557, 
aprovada em 2022 na Assembleia Legislati-
va e sancionada na gestão de Rodrigo Gar-
cia. E a ação que está sendo atropelada por 
“Tarcísio Dória” refere-se a uma Ação Di-
reta de Inconstitucionalidade (ADI) que o PT 
ingressou para barrar a lei. Nesse processo 
na suprema corte, há pareceres favoráveis ao 
PT da PGR (Procuradoria-Geral da Repúbli-
ca) e da AGU (Advocacia-Geral da União).
Segundo a deputada estadual Márcia Lia 
(PT), a lei que autoriza a liquidação das 
terras conflita com a lei estadual 4.987/85, 
aprovada durante a gestão de Franco Monto-
ro, e atualizada em 2016 e 2022 por meio da 
lei estadual nº 17.517. A parlamentar chegou 
a questionar o edital do Instituto de Terras de 
São Paulo (Itesp), referente à venda da Fa-
zenda Sucutirá, em Teodoro Sampaio.
O questionamento administrativo foi negado 
pelo órgão e a fazenda de 770 hectares foi 
vendida por R$ 9 milhões. Mas após descon-
tos, o preço caiu para R$ 2,5 milhões, pagos 
em parcelas divididas por um longo período.
“Não podemos permitir que as terras do Es-
tado de São Paulo sejam vendidas em xepas 
para latifundiários. Essas terras estão ga-
rantidas como públicas por leis estaduais e 
pela Constituição Federal. Não se pode pre-
miar posseiros latifundiários em detrimen-
to de quem quer terra para viver e plantar 
alimentos, para a reforma agrária”, disse 

a deputada. A Fazenda São João, em Mara-
bá Paulista, está sendo vendida com base na 
mesma lei.
Segundo a Folha de S.Paulo, um vídeo mos-
tra o diretor-executivo do Itesp, Guilherme 
Piai, orientando agilização de processos de 
venda antes que a lei caia devido à ação mo-
vida no Supremo Tribunal Federal. Suplente 
de deputado federal pelo Republicanos, Piai 
foi cabo eleitoral de Tarcísio e Bolsonaro no 
Pontal do Paranapanema, região oeste do es-
tado.
“Agora está acontecendo uma questão po-
lítica, que também foge da alçada do Itesp, 
que essa lei tem grandes chances de cair”, 
disse na gravação, citando que é necessário 
atuar no processo “enquanto a lei está vi-
gente”, segundo a reportagem.
Após passar pelo Itesp, os acordos são en-
viados à Secretaria de Agricultura. A decisão 
final será da Procuradoria-Geral do Estado. 
Ainda segundo a Folha, a fundação argu-
menta que, em vez de perder dinheiro, irá 
poupar R$ 40 milhões apenas com oito des-
ses imóveis.
Ao jornal, o líder do PT na Alesp, Paulo Fio-
rilo, disse esperar que o STF julgue o quanto 
antes e que desfaça as decisões já tomadas. 
“A lei tem que ser derrubada porque é um 
escândalo o que a gente está assistindo com 
a entrega de terras públicas com preços 
módicos. Terras públicas que poderiam ser 
usadas para a reforma agrária, para pro-
dução do pequeno agricultor, estão sendo 
entregues a grandes proprietários por preço 
de banana”, disse.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Jornal Polêmica e Debates
jornalpolemica@gmail.com
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Câmara de Engenheiro Coelho rejeita contas 
de 2018 do ex-prefeito Pedro Franco e aprova 

projetos de redução do ‘salário’ do prefeito
e aumento salarial para os GCMs

Durante a Sessão Ordinária da Câmara 
de Vereadores de Engenheiro Coe-

lho de segunda-feira, dia 29, aconteceram 
aprovações e leituras de vários projetos, e 
os destaques foram os seguintes: a aprova-
ção por unanimidade da redução dos valo-
res dos subsídios (salários) do prefeito, do 
vice-prefeito e dos secretários municipais; 
medida que visa equilibrar as despesas do 
município. A aprovação por unanimidade 
do aumento salarial dos GCMs e a rejei-
ção das Contas de 2018 do ex-prefeito Pe-
dro Franco (MDB) por 8 votos a 2. E para 
leitura ficou o projeto que faz as adequa-
ções na lei que define as regras sobre os 
conselheiros tutelares como salário, elei-
ções, entre outros.
O prefeito de Engenheiro Coelho, Dr. 
Zeedivaldo de Miranda (PSB), enviou à 
Câmara de Vereadores o Projeto de Lei 
28/2023, propondo a redução de seu pró-
prio subsídio (salário). A votação da PL 
foi bastante discutida durante a sessão, e 
foi aprovada por unanimidade.
O subsídio bruto do prefeito de Enge-
nheiro Coelho sem os descontos era de 
R$ 21.510,01, com a aprovação do pro-

jeto, vai retornar na referência ante-
rior e passará a receber R$ 12.900,00. 
Já o subsídio bruto do vice-prefeito era 
R$ 10.004,66, agora passará a ser R$ 
6.000,00.
De acordo com o Prefeito a decisão de 
reduzir o valor de seu próprio subsídio 
e também do vice-prefeito e secretários 
aconteceu depois que dados financeiros 
apresentados pela prefeitura revelaram 
que a arrecadação feita pelo município em 
2023 tinha diminuída, o que poderia gerar 
desgaste na gestão pública futuramente. 
Antecipando-se ao problema, o executivo 
conversou com seus secretários e anun-
ciou a decisão.
O prefeito afirmou também, que como 
exemplo deu o “pontapé inicial” para 
enxugar a máquina pública, e agora vai 
precisar cortar horas extras, gratificações 
e reduzir os cargos comissionados, além 
de outras ações.
Dr. Zeedivaldo contou ainda que quando 
a Câmara aprovou o reajuste do executivo 
em 2021, o cenário econômico do municí-
pio era favorável.
Na mesma sessão, a Câmara votou e a 

aprovou por unanimidade o Projeto de 
Lei Complementar 11/2023, de autoria do 
executivo, que pede o reajuste dos salários 
dos servidores da Guarda Civil Municipal. 
Em reunião com os guardas municipais no 
Paço Municipal, o Prefeito disse que o sa-
lário dos GCMs não era reajustado há 10 
anos, e que eles merecem receber o piso 
da categoria recomendado. Ressaltou ain-
da que a Guarda Municipal de Engenheiro 
Coelho atua no patrulhamento preventivo, 
na prevenção de crimes, na dissuasão de 
comportamentos antissociais e no apoio 
às ações das forças policiais, e que por 
isso precisa ser reconhecida pela bravura 
com que desempenha seu papel na comu-
nidade.
O prefeito também anunciou que nos pró-
ximos dias vai enviar para Câmara Muni-
cipal projeto de lei com a proposta de rea-
juste salarial para os professores. Segundo 
o Chefe do Executivo, a medida visa a va-
lorização dos professores e que o aumento 
salarial da categoria é justo, visto que não 
acontece há anos.
Com exclusividade, o presidente da Câ-
mara, vereador Paulo Scholl (PSDB), 
disse ao Polêmica que o projeto sobre o 
aumento salarial dos professores será dis-
cutido amplamente com a categoria, e, 
caso, chegue-se a um acordo, será pro-
tocolado na Câmara para votação, mas 
não haverá discussão em plenário. “Olha 
Adolfo, o projeto sobre o aumento do 

salário dos professores será discutido 
amplamente com a categoria e o Execu-
tivo com a participação do Legislativo, 
para que se chegue a um consenso, aí 
sim vai para votação, mas não haverá 
discussão em plenário, apenas votação 
porque já foi discutido anteriormente e 
acertado todos os pontos. Caso não haja 
acordo, o projeto nem será protocolado 
na Câmara”, explicou Paulo Scholl.
Referente as Contas de 2018 do ex-pre-
feito Pedro Franco, de novo a rejeição 
prevaleceu e por 8 votos contra as Contas, 
o que significa mais de 2/3 dos votos, com 
apenas 2 votos favoráveis, dos vereado-
res Guinho (MDB) e Wagnão da Ambu-
lância (PSD), foi sacramentada a decisão. 
O vereador Marlon (PSB) não estava na 
sessão. Essa é a terceira conta do ex-pre-
feito que foi rejeitada. Com isso a possi-
bilidade de Pedro Franco ser candidato 
a qualquer cargo eletivo na próxima 
eleição é 0.
Já o projeto que adequa as regras dos con-
selheiros tutelares como exemplos salário 
e eleições, foi para leitura. O presidente 
do CMDCA (Conselho Municipal dos 
Direitos da Criança e do Adolescente), 
Manoel Martins, o popular Manoelzi-
nho, não gostou, ele esperava que o proje-
to entrasse na pauta para votação através 
de pedido de urgência, mas isso não acon-
teceu.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Prefeitura de Engenheiro Coelho se empenha 
na reforma da sala de Raio-X para proporcionar 

melhor atendimento à população

A Secretaria de Saúde da Prefeitura de 
Engenheiro Coelho está empenhada em 

concluir a reforma da sala de Raio-X, visan-
do a normalização do seu funcionamento 
com o equipamento próprio do município. 
Essa medida tem como objetivo proporcio-

nar um atendimento mais eficiente e acessí-
vel à população local.
A reforma da sala de Raio-X é uma iniciati-
va da Secretaria de Saúde para modernizar 
e aprimorar as instalações, garantindo um 
ambiente adequado para a realização dos 

exames radiológicos. 
A previsão é que a obra seja concluída em 
breve, possibilitando o retorno do funciona-
mento da sala de Raio-X com equipamentos 
atualizados e em plenas condições de uso.
Durante o período de reforma, a Secretaria 

de Saúde adotou medidas para assegurar 
que o serviço de Raio-X continue sendo dis-
ponibilizado à população. 
Os pedidos médicos estão sendo encami-
nhados para outro local, onde os exames 
estão sendo realizados sem interrupções, 
garantindo que os pacientes recebam os cui-
dados necessários para sua saúde.
Essas ações demonstram o compromisso da 
Secretaria de Saúde em garantir a continui-
dade dos serviços essenciais mesmo durante 
a reforma da sala de Raio-X. A preocupação 
em manter o atendimento radiológico para 
a população é fundamental para promover a 
saúde e o bem-estar da comunidade.
O secretário de Saúde, o Dr. José Henrique 
Gouvêa, enfatiza a importância da conclu-
são da reforma para proporcionar um aten-
dimento de qualidade à população. Ele res-
salta que a modernização da sala de Raio-X 
contribuirá para a eficiência do serviço, 
possibilitando diagnósticos mais precisos e 
ágeis.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Taça EPTV de Futsal: Seleção 
de Engenheiro Coelho vence 
Indaiatuba e se prepara para 
o próximo combate dia 12 na 

Toca do Coelho

A Seleção de Engenheiro Coelho saiu vi-
toriosa sobre o time de Indaiatuba por 

2 a 0 no jogo realizado segunda-feira (29) 
no Complexo Esportivo Morada do Sol, 
pela Taça EPTV.
Com duas vitórias nesta fase, a Seleção 
está classificada para as quartas de final. 
Os jogadores Neymar e Curirin foram os 
destaques da partida e marcaram 1 gol 

cada. 
O próximo jogo da Seleção Coelhense 
será na segunda-feira, 12 de junho, contra 
a equipe de Campinas no Ginásio Mário 
Covas, na Toca do Coelho, às 20h45. 
Agora estamos em direção às quartas de 
Final, vamos para cima!
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Sucesso marca o “Caminho 
do Mé” acontecido em 

comemoração aos 32 anos 
de Engenheiro Coelho

O evento “CAMINHO DO MÉ”, sob 
organização da Secretaria de Cultura 

de Engenheiro Coelho, realizado em co-
memoração aos 32 anos de emancipação 
da cidade, foi um grande sucesso de orga-
nização, público, segurança e satisfação 
dos foliões. Teve trio elétrico, blocos, aba-
dá e muita alegria.
No sábado (27) o trio elétrico saiu às 14h 
da Rua 7 de Setembro e passou em todos 
os bares do município.
Blocos que arrastaram a multidão: Torcida 
Coelhos Loucos, Pérola Negra, Os Bote-
queiros – Amigos de Copo, e bloco Nós 
Trupica Mais não Cai.
O trio elétrico do “Caminho do Mé” che-
gou ao Barracão da Feira por volta das 
17h30, e a festa ficou ainda mais bonita 
porque no local o DJ Matraca já estava es-
perando os pingaiadas para dar continuida-

de no penúltimo dia de festa em comemo-
ração aos 32 anos de Engenheiro Coelho.
O DJ Matraca segurou o público tocando 
hip hop e muito grandes sucessos fazendo 
uma mistura perfeita até às 21h. 
Logo após a apresentação do DJ, a dupla 
Fábio Menezes e Felipe subiu no palco e 
fez um show incrível – a dupla tocou as 
músicas que estão em alta na internet, além 
de grandes sucessos do sertanejo. Eles não 
deixaram ninguém parado no barracão, foi 
diversão do início ao fim da apresentação. 
Para fechar o penúltimo dia de festa em 
comemoração aos 32 da de Engenheiro 
Coelho, a Vibe do Piseiro chegou sacudin-
do poeira, com muito piseiro e pisadinha, 
um dos estilos mais pedidos pelo público.
A festa terminou às 2h.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

A FÊNIX Gás e Água continua 
cumprindo seu papel de 

responsabilidade social: absorve 
o desconto do Governo Federal 
e faz o repasse aos cidadãos; 

botijão de gás 13 litros só R$ 95

O Governo Federal anunciou durante a 
semana descontos nos preços do gás 

de cozinha e combustíveis, porém, algu-
mas empresas estão usando de má fé e não 
estão repassando esses descontos para os 
consumidores.
A FÊNIX Gás e Água, tendo como princí-
pio o respeito pela sociedade, acompanhou 
os descontos e o gás de cozinha está cus-
tando apenas R$ 95,00 para ser retirado na 
empresa com pagamento em dinheiro ou 
PIX.
Os proprietários da FÊNIX, a Débora e o 

popular Tatu, explicam que acompanhar os 
descontos praticados pelo governo é um 
dever de todos. “Nós sempre trabalhamos 
com a margem de lucro dentro de uma re-
alidade que não explore o cidadão, então 
esse desconto que foi dado pelo Governo 
Federal, só acompanhou a nossa filosofia 
de trabalho”, contou Tatu.
A FÊNIX está localizada à Rua Benedito 
Novo, 875, Jardim Novo Horizonte, Con-
chal. Os telefones são: 3866-2904 e 3866-
3175 (WhatsApp).
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Prefeitura de Conchal 
assina duas importantes 

ordens de serviços na área 
de infraestrtutra urbana

Nesta semana, o prefeito de Conchal 
Vando Magnusson assinou duas im-

portantes ordens de serviços na área de in-
fraestrutura urbana.
O sistema de drenagem na Rua Alencar da 
Silva Lopes no bairro Núcleo Visconde de 
Indaiatuba, onde na sequência será realiza-

da a pavimentação asfáltica.
E o recapeamento asfáltico, sinalização vi-
ária e acessibilidade nas Ruas Maria Bene-
dita Fernandes no Jardim do Lago e Guido 
Bordin no Distrito de Tujuguaba.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Conchal

Conchal lidera o ranking           
do RAAS 14 – região de Araras 
nesse primeiro quadrimestre    

de 2023
Os dados estão disponíveis na página 

eSUS Feedback

O RAAS é um Registro das Ações 
Ambulatoriais de Saúde instituído 

pelo Ministério da Saúde com o objetivo 
de incluir as necessidades relacionadas ao 
monitoramento das ações e serviços de 
saúde conformados em Redes de Atenção 

à Saúde.
Ainda no RASS 14 que engloba as regiões 
de Araras, Piracicaba, Rio Claro e Limei-
ra, Conchal ocupa a 7ª colocação.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Presidente Adevanil 
participa da Prestação 

de Contas da Secretaria 
de Saúde de Estiva Gerbi

Aconteceu nesta quarta-feira (31) a Pres-
tação de Contas da Secretaria de Saúde 

de Estiva Gerbi realizada na Câmara Muni-
cipal, e contou com a presença do vereador e 
presidente da Câmara de Vereadores Adeva-
nil Moreira (SD).
O Presidente ficou atento a todos os detalhes 
do que ali era apresentado pela Secretaria. 
No final da apresentação, Adevanil fez o uso 

da palavra e ressaltou alguns questionamen-
tos, mas também fez elogios ao trabalho rea-
lizado por todas as agentes de saúde da cida-
de. “Tenho acompanhado o lindo trabalho 
que as agentes de saúde estão realizando 
em nossa cidade, elas são um elo muito im-
portante para nossos munícipes”, destacou 
Adevanil.
Assessoria da Câmara de Estiva Gerbi

A Campanha do Agasalho de Estiva   
Gerbi está a  todo vapor 
para aquecer 
os mais 
necessitados
A Campanha do Agasalho é um ato de 

amor e solidariedade da população e 
também da Prefeitura de Estiva Gerbi, por 
meio da Secretaria de Assistência Social 
e do Fundo Social de Solidariedade, que 
fazem toda a logística de arrecadação e 
distribuição dos agasalhos às famílias ca-
dastradas nos CRAS do município.
“Estamos arrecadando agasalhos, tou-
cas, meias, sapatos e cobertores novos, 
ou o que você e sua família não usem 
mais, desde que estejam em bom estado”, 
comentou a prefeita Cláudia Botelho.
Você pode colaborar deixando as doações 
através da caixa solidária que se encontra 
em alguns comércios de Estiva Gerbi.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi

DOE E 
AQUEÇA UM 
CORAÇÃO

Campanha do Agasalho
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Multidão lota Câmara Municipal para 
homenagear prefeita Cláudia Botelho pelo 
recebimento do Título de Cidadã Estivense

A prefeita de Estiva Gerbi, Claudia Botelho 
(MDB), recebeu na noite da última sex-

ta-feira (26/05) o Título de Cidadã Estivense. 
A condecoração foi proposta pelo vereador 
Sidney Ferreira e aprovada pelo Legislativo 
em dezembro de 2016. 
Claudia é natural de Limeira (SP), mas está 
em Estiva Gerbi desde 1994, onde teve sua fi-
lha, Nicole. Casada com o empresário Adria-
no Diégues, Claudia é professora concursada 
na rede pública há mais de 20 anos e se elegeu 
vereadora em 2004, com 268 votos. Foi elei-
ta prefeita de Estiva Gerbi em 2016 e reeleita 
com ampla vantagem em 2020. Também no 
ano de 2020 assumiu a vice-presidência da 
AMPPESP – Associação dos Municípios de 
Pequeno Porte do Estado de São Paulo.
Estiveram presentes prestigiando a homena-
gem dezenas de autoridades, como o ex-pre-
feito de Paulínia, Edson Moura e sua esposa 

Nani Moura, a vereadora de Mogi Guaçu Lili 
Chiarelli (Republicanos), o vereador e atual 
secretário de habitação de Mogi Guaçu Gui-
lherme de Souza Campos (Cidadania), o ve-
reador de Mogi Mirim Luis Roberto Tavares 
(PL), a vereadora de Araras professora Regi-
na Corrochel (PTB), a secretária de negócios 
jurídicos de Corumbataí Fernanda Hebling, 
a secretária de promoção social de Amparo 
Thais Silva Araújo, o secretário de relações 
institucionais de Mogi Guaçu Alair Alves 
Junior, o chefe de gabinete da Prefeitura de 
Rio Claro Mário Corrochel, o secretário-exe-
cutivo da AMPPESP Bruno Oliveira, o Bispo 
Adilson de Sousa da Igreja JEPAN, o Pastor 
Magdiel Garzarro da Igreja ICPI, o Pastor 
Valdomiro Abreu da Assembleia de Deus, o 
Pastor Amarildo de Moura Bueno da Igreja do 
Evangelho Quadrangular, além de vereadores, 
secretários municipais, servidores públicos, 

empresários estivenses, bem como seu irmão 
Ricardo Botelho, entre tantas outras pessoas.
Antes do discurso, Claudia recebeu uma ho-
menagem do mestre de cerimônia Heitor 
Dutra, que representou o ex-vereador Sidney 
Ferreira, em seguida recebeu homenagens do 
líder da prefeita na Câmara, vereador José 
Silvio Abreu (MDB) e do vereador Arnaldo 
Carmo Gonçalves Filho (MDB). Recebeu 
também os cumprimentos do ex-prefeito de 
Paulínia Edson Moura e, finalizando as ho-
menagens, recebeu das mãos da vereadora 
do MDB, Claudia Zanco, o Título de Cidadã 
Estivense.
Em seu discurso, a prefeita agradeceu o reco-
nhecimento da cidade que a acolheu há quase 
30 anos, quando chegou de Mogi Mirim. “Eu 
escolhi Estiva Gerbi e a cidade me escolheu. 
É uma honra ser prefeita e poder trabalhar 
para devolver em dobro as oportunidades 

que recebi. Agora sou de fato e de direito, 
filha de Estiva Gerbi”, afirmou.
Claudia Botelho, que encerra seu segundo 
mandato no próximo ano, aproveitou o dis-
curso para enfatizar que o povo de Estiva 
Gerbi aprendeu a cobrar dos políticos uma 
boa gestão e que a população não aceita mais 
voltar a ser como era antigamente. “Quatro 
anos de descaso e abandono de ex-prefeito 
gera um atraso proporcional de vinte anos 
para a cidade e, por isso, o povo sabe que 
precisa eleger representantes que tenham 
atitude, palavra e pulso firme diante disso. 
O meu sucessor, que dará continuidade ao 
bom trabalho que vêm sendo realizado será 
do MDB. Retroceder jamais, a família MDB 
trabalhará para que Estiva Gerbi continue 
no caminho certo”, concluiu a prefeita.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi


